



Das Ferienspiel – eine runde Sache für den ganzen Sommer

Ludwig, 7 Jahre alt, stieg ins große Hamsterrad. So rollte er Sonntag Mittag über die Kaiserwiese vor dem Riesenrad im Wurstelprater. Es war dies aber nur eine der unzähligen Attraktionen beim Eröffnungsfest des Wiener Ferienspiels. Tausende Kinder kamen. Sie spielten, streichelten lebende Schlangen, sangen beim Kiddy Contest um die Wette, fuhren Geschicklichkeitsrennen auf einer Klosschüssel oder berichteten als Ferienspielreporter für den Kinder-KURIER. Das Fest war nur ein Vorgeschmack auf die vielen Aktivitäten, die den ganzen Sommer über geboten werden.

► INTERNET: www.ferienspiel.at